

令和7年度 第1回学校運営協議会 議事録

令和7年4月25日（金）13：30～15：00

千塚小学校 ランチルーム

進行：校長 記録：教務主任

委員) [REDACTED] 委員、[REDACTED] 委員、[REDACTED] 委員、[REDACTED] 委員、

[REDACTED] 委員、[REDACTED] 委員、[REDACTED] 委員、[REDACTED] 委員、[REDACTED] 校長

参加) 教務主任

1 校長挨拶・委嘱状交付

2 自己紹介

3 5校時授業参観（1年生～6年生）

4 会長・副会長選出

会長：[REDACTED] 様 副会長：[REDACTED] 様

5 会長・副会長挨拶

6 協議

（1）令和7年度学校運営方針について（校長）

※承認

（2）今年度の学校行事について（教務主任）

（3）令和7年度学校運営協議会の組織、日程等について（校長）

（4）栃木みらいアシストネット（校長）

（5）小中一貫教育について（教務主任）

（6）今年度の取組について

- ・いじめ防止基本方針
- ・教職員の働き方改革
- ・さくら連絡網（メール）の活用について

7 ご意見等

[REDACTED] 委員) | 全学年の授業を参観させていただき、どの授業も工夫され、参加型の授業実

践となっていて素晴らしい。学校運営方針の中にも、ICTの活用がうたわれているが、6年生の授業で、イラストの著作権について触れていた。今回の授業のように日々の授業で情報リテラシーについて触れられるとよい。栃木市は他市に比べてもICTの活用について進んでいると思うので、今後も続けてほしい。

■委員)

それぞれの授業の中で、様々な工夫がみられる。ICTを有効に活用し、視覚的に分かりやすい授業を行っている。

→話し合いの場面をどの授業にも必ず取り入れている。実際に2年生の授業でも、グループでの話し合いがあり、学び合いが日常的に行われている。

■委員)

物置の扉が壊れたという話があったが、PTAとしてどんな取り組みができるのか相談していきたい。

→以前に真ん中の扉が壊れていたが、最近の強風で、東側の屋根も破損があった。市の施設課にも報告済みである。修理はしていただけるかなと。

新しく建てることは?

→新築は高価なので、施設課が直す方向。音楽室の空調の修理を行われる予定であり、長年要望していたことが行われる。今回の体育倉庫については、新築をするのは難しいか。

■委員)

意見を伝え合うというのは、自主性を伸ばすことにもつながるので良いこと。基礎的な部分も児童に教えていけるような取り組みが良い。

■委員)

1年生の教室は、挨拶がよかったです。学年が上がっていいくと、掲示物の文字が整ってきてている。学年を経るごとの成長を感じる。

■委員)

児童は見学の際も落ち着いていたので、どの学年も落ち着いているのだと感じた。今は、子供たちに考え、自分たちで回答を導き出すような力を育てるなどを主眼に置いた授業が中心となっており、先生方の努力を感じた。吹上地域の各小学校のアシストネットメンバーが地域のために何ができるのか考える集まりをもっている。千塚は見守りの家があり、挨拶に行っているということであるが、しばらく変わっていないのか?年がたつと状況が変わるので、確認したほうが良いという意見があった。

→5月に、一斉下校時に方面別に確認し、挨拶を行う予定である。その際に、現在の状況を確認していく。

■委員)

ICT機器の利用とのバランスが良い。新しく来た先生も元気がある。教員の仕事が魅力的に感じるよう、教員の負担軽減をしていくことやそのアピールをしていかないといけない。働き方改善のための見通しなどは?

→本校の特色の一つとして、朝の学習の時間(モジュール)を入れている。そのため、月曜6校時に研修時間を設けている。また、優先順位を考えて仕事を行って行くように働きかけことや、ブロック単位で業務を行っていくなど、校務の効率化も図り、退勤時間も早まっている。

デジタル教科書について。授業の板書を記録するのにノートを使用せずに、

タブレットを使用した事例があった。そのために学力が低下してしまった事例があった。本校は良いバランスで使用されていると思う。市教育委員会としての動きはどうか。

→現在、外国語と算数については、児童用が配付されている。教師用は、ほとんどの教科で取り入れている。全部がタブレットというわけではない。実際にノートに書くことや作文用紙に書くことも大切な勉強である。デジタルの良さ、映像があることで分かりやすい授業実践ができる。今年度、市費と振興会費で社会科のデジタル教科書を導入した。本校ならではの教育活動ということで、取り入れさせてもらっている。

■委員)

先生の問い合わせに対し、どんどん意見を発表しているところや、掲示物の1学期のめあてを見ると、目標をもたせてそれをやり遂げるということを通して、子どもたちが成長していくことは大切である。それをやり遂げたときの達成感を得られるところがよい。

8 事務連絡

第2回は、令和7年11月14日（金）10：00～13：00に開催予定。